



## Cuchillos largos en el PRI

**LA DIVISA DEL PODER****ADRIÁN  
TREJO**

engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

cional que encabeza **Alejandro Moreno** para frenar el proceso, Osorio Chong se estaría despidiendo como cabeza del PRI en el Senado.

Las diferencias entre ambos políticos han sido públicas y documentadas.

Hace unas semanas, al inicio del actual periodo ordinario de sesiones, Moreno acudió a la plenaria de los priistas en el Senado, lo que motivó que Osorio y **Claudia Ruiz Massieu** abandonaran el salón donde sesionaban.

Dos días después del desaire, Moreno y Osorio Chong sostuvieron un encuentro privado en el que se pactó una tregua y trabajo en equipo.

Pero después de esa reunión, se esparció el rumor de que Osorio estaba moviendo a sus partidarios hacia Movimiento Ciudadano, en Hidalgo, en busca de que el partido naranja lo cobije y le facilite la reelección como senador.

Osorio rara vez participa en las sesiones en el Senado y cuando se requiere de una opinión del PRI como grupo parlamentario, la mayoría de las veces son **Manuel Añorve o Jorge**

**Carlos Ramírez Marín** quienes declaran o aclaran posiciones.

De hecho, entre estos dos legisladores, uno de Guerrero y el otro de Yucatán, estaría el sucesor de Osorio.

Aunque Añorve podría ser el que lleve mano en la carrera, él mismo ha trabajado a favor de Ramírez Marín al interior del grupo.

Como sea, era cuestión de tiempo para que el cuete tronara.

A ver.

♦♦♦♦

Ayer fue registrada **Alejandra del Moral** como la candidata de la alianza Va por México a la gubernatura del Estado de México.

La candidata fue arropada por los líderes de los tres partidos aliancistas y grupos de priistas que, vale reconocer, no fueron ni en número ni en porras lo que habían sido en otros registros.

Del Moral propuso a su rival, **Delfina Gómez**, sostener ¡cinco! Debates en los dos meses que durarán las campañas.

Evidentemente, la candidata de Morena no irá ni siquiera a uno, como no asistió hace seis años en su primera aspiración a gobernadora.

La regla establece que, si vas en primer lugar, con la ventaja que dicen las encuestas que

tienes, no tienes que aceptar debates.

Y no es solo por estrategia.

Del Moral se comería viva a Delfina en tales encuentros pues, mientras la morenista maneja un discurso más a ras de suelo, la priista es más documentada.

Quién sabe si eso le sirva para remontar la desventaja con la que arrancará la campaña.

Pero debates, aunque los ordenara la ley electoral local, no habrá.

♦♦♦♦

La presentación y entonación del "Himno del Aeropuerto Felipe Ángeles" debe entenderse como un factor de distracción para no hablar del fracaso, documentado en números, del cumplimiento de las metas para su primer año.

No se entendería que fuera de otra forma que las Fuerzas Armadas, cuyos himnos son respetados por propios y extraños, se aventuraran al escarnio -como era previsible que sucediera- con una letra tan chambona.

Falta escuchar la "Oda al Tren Maya" y la ópera "Dos Bocas".